

Asistirá Díaz-Canel a acto por el 26 de julio en oriente cubano



Miguel Díaz-Canel Bermúdez ✓
@DiazCanelB

De camino a Bayamo para junto al pueblo granmense estar todos unidos en una plaza de la patria contra la Helms-Burton #NoALaLeyHelmsBurton #SomosCuba #SomosContinuidad

Translate Tweet



Una plaza y una patria contra la Helms-Burton

Los granmenses están listos para celebrar en nombre de toda Cuba la gesta heroica del 26 de Julio

juventudrebelde.cu

La Habana, 25 jul (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, participará en el acto central con motivo del 26 de julio, Día de la Rebelión Nacional que tendrá lugar mañana en la oriental provincia de Granma.

A través de su cuenta social en twitter, el dignatario cubano anunció que viaja a la ciudad granmense de Bayamo para celebrar junto al pueblo de esa localidad la efeméride, importante fecha patria.

De camino a Bayamo para junto al pueblo granmense estar todos unidos en una plaza de la patria contra la Helms-Burton [#NoALaLeyHelmsBurton](https://t.co/cE4Ti1DDTW) [#SomosCuba](https://t.co/cE4Ti1DDTW) [#SomosContinuidad](https://t.co/cE4Ti1DDTW)
<https://t.co/cE4Ti1DDTW>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [July 25, 2019](#)

El 26 de julio de 1953 un grupo de revolucionarios cubanos asaltaron los orientales cuarteles de Santiago de Cuba (Guillermón Moncada) y de Bayamo (Carlos Manuel de Céspedes), actos que iniciaron la gesta libertaria que culminó del primero de enero de 1959 con el triunfo de la Revolución. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/197131-asistira-diaz-canel-a-acto-por-el-26-de-julio-en-orientecubano>



Radio Habana Cuba